
ПРОТОКОЛ

заседания Департамента морфологических и физиологических дисциплин 

от «22» декабря 2021 г. № 7 г. Бишкек

Председатель -  доц. Жолуева П.Т. ^
Секретарь -  Мураталиева А.С.

Присутствовали: к.м.н., доц. Джайлобаева Э.А., Кадыркулова С.О., к.м.н. доц. Ниязалиева 
М.С., к.м.н., доцент Орозалиева А.А., и.о. доц. Домашев И.А.; ст. преподаватели: Макеева 
Ч.К., Саломохина Н.С., Айша Заман, Мухаммад Танвир; преподаватели: Мураталиева А.С., 
Мейсан А. А., Бабашева А., Искендерова Э., Урайимов Э., Атабекова А.

ПОВЕСТКА ДНЯ:

1. Подготовка и проведение зимней экзаменационной сессии
2. Работа по подготовке постаккредитационного отчета департамента
3. О научной работе студентов, положение о НИР и НИРС
4. Подготовка методических указание по плану

По первому вопросу выступила руководитель департамента Жолуева П.Т.\ 
Сообщила, что экзаменационные и модульные вопросы (тесты) по всем дисциплинам 
подготовлены, однако выявлены технические ошибки в оформлении и после устранения их, 
утвердили.

При проведении экзаменов необходимо всем ППС строго придерживаться 
расписания и в день экзамена заполнить ведомости и сдать цифровой отчет (СБ, качество 
знаний, успеваемость и обученность).

По второму вопросу выступила Мейсан А.А. с сообщением, что по подготовке 
постаккредитационного отчета на департаменте создана рабочая группа, которые 
подготовили отчет по некоторым пунктам (отчет прилагается).

По третьему вопросу выступил и. о. доц. Домашов И.А. с сообщением, что 
студенческий научный кружок -  это основная структурная единица организации НИРС на 
департаменте. Организация работы в таком кружке предусматривает проведение 
исследований по проблемной теме.
Однако для полноценного проведения НИР и НИРС на департаменте, необходимо'" 
разработать положение о НИР и НИРС (положение прилагается).

По четвертому вопросу выступила руководитель департамента Жолуева П.Т. с 
информацией, что на департаменте запланировано выпуск методических указаний по 
дисциплинам до Марта месяца. В этой связи прошу всех доложить у кого на каком уровне 
готовности.

Джайлобаева Э.А. и Мураталиева А.С. -  подготовили методическое указание по 
нормальной физиологии на тему: «Физиология лимфатических систем и иммунитет», 
провела презентацию.
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Были некоторые технические ошибки, после исправления которых можно 
рекомендовать на рассмотрение УМС ВШМ.

Мейсан А.А. -  готовит методическое указание по нормальной анатомии'1 
(англоязычные) «Анатомия костной системы» - на данный момент готовность -30% г.

Домашов И.А., Кадыркулова С.О. - Методические рекомендации по общей и 
клинической биохимии «Аминокислоты и белки» и «Углеводороды» готовность -  30%

Абдуллах -  подготовил методическое указание по Нормальной анатомии готовность
-  80%.

Жолуева П.Т. - Учебное пособие по Истории медицины (русскоязычные) -  
готовность 40%.

Жолуева П.Т. коллеги хочу напомнить, что мы все должны успеть выпустить до 
Апреля месяца. В этой связи прошу всех довести до конца все недочеты и в феврале сдать 
на корректировку.
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ПОСТАНОВИЛИ:
1. Провести зимнюю сессию по установленному графику. ^
2. Принять к исполнению рекомендаций по подготовке постаккредитационного отчета
3. Положение о НИР и НИРС передать на рассмотрение проректору по научной работе 

Джээнбековой Г. Дж.
4. Всем ППС принять к сведению о своевременном подготовке методический указаний 

и пособий.

Председатель заседания,
рук. департамента...................................... .. Жолуева П.Т.

Секретарь заседания, преп. Мураталиева А.С.
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